鈴鹿市立国府小学校

业口压	RT 工 国 材 小 子 校			NO.
評価 項目		本年度の活動(具体的な手立て)と指標	学校関係者評価	今後の改善点
学力向上	②教職員全員に『国府府内 向けた。   (④読解音	「(チームティーチング)による一人ひとりに応じたきめ細かな授業展開。 小学校の授業づくりの十か条』や『ノートのてびき』を配布し、学習規律やノート指導の共通 けた、自主学習プリント、読み上げ計算シートの取組。 は、詩む書くワークシート・視写ワークシートの取組。 に 読む書くワークシート・視写ワークシートの取組。 に 読む書くワークシート・視写ワークシートの取組。 に 説がまる。(ぐるぐるウィーク)とに向けた定期的な職養研修(自主研修会)の実施。  員により、TT体制を崩した期間も長くあり、継続的な指導ができておらず、十分な検証はでいただ、5年生児童にとったアンケートの「授業の内容がよく分かりますか」と「算数科の授事」において、肯定的な回答をしている児童の割合が、「学期から2学期に比べ、それぞれいた上昇したことから、児童の意識的にもTT指導が効果的だったのではないかと考えられ  国プリントコーナーを設置し、児童が自分に合った問題を自主的に取り組めるような場を設まが付けしなければあまり自分からプリントをとっている姿はなく、子どもたちが主体的に学習が付けしていればあまり自分からプリントをとっている姿はなく、子どもたちが主体的に学習とめの手立てを今後も考えていかなければならない。 同上をおらって、今年度から全学年で読み上げ計算シートの取組を行っている。低学年で年では主に授業内で実施している。授業のボランティアと連携して取り組んでいくこいな、コンペーク』では、教員の週予定を貼り出して、教員がお互いの授業の様子を計画的に見合うこともあり、昨年度以上に授業を見合っていた。また、授業者と参観者で放課後に意見交流に出た意見を全職員で交流したことで、日々の自身の指導力向上にも繋げることができ	良い取り組みだと感じています。今年度は実施できなかったようですが、昨年度の様子を見ていると少ない数の 方がよかったのではないかと思います。来年度はぜひ実施していただきたいと思います。(先生がいるのであれ	・ぐるぐるウィークのように教員がお互いの授業を 見合うことを習慣化できるようにしていく。 ・校長室へ行き校長先生に九九の定着度テストを受けているように、担任外の先生やボランティアさんにも協力してもらいながら学校全体で子どもの基礎 学力を底上げしていけるようにしていく。
ICTの活用	日常的にクロームブック(2)ICT支援員と連携し、 ③高学年は、日常的にク(4)低学年は、共同制作とのでは、共同制作をのでは、共同制作をのでは、大側のでは、大側のでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大側のないでは、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに、大りに	ICTを使った授業改善に努める。 フロームブックを持ち帰り、予習型の活用をする。 で課題を設定し授業と家庭学習との連携を図り、連続型の端末活用を行う。 を始め 日常的に1人1台端末を活用した授業を行う。 校で実施する。	・子どもの様子をみていると、検索したものをコピーしたり自分が使いたい部分だけをコピーして張り付けたりと想像以上に使いこなしていて驚きました。 ・子どもたちはクロムブックをうまく使いタイピングもいつの間にか上達し、楽しく習得していると思う。 ・クロムブックを使って問題もどんどん解いて積極的に自主的に取り組んでいる。 ・教員間でICT活用の差を縮めようと先生方も努力をしてくださることにとても感謝します。 ・ICTの活用が子どもたちの日常になっている。スクリーンが子どもたちの席によって見えづらい時もあるようなので見えているか確認をお願いしたい。 ・クロムブックの取り扱い、情報モラルについて定期的に子どもたちに指導してほしい。 ・ICTは必要な時代とは思うが、先生方の仕事が増えているもの気になる。 ・親がクロムブックの使い方や内容など把握できているのか ・クロムブックを使った宿題が多いと学童の子どもたちは大変かもしれない。 で、クロムブックを使った宿題が多いと学童の子どもたちは大変かもしれない。	・スクリーンが見えにくい児童の対応について、座席の配慮のほかに、スクリーンを使用するときはカーテンを閉めるなどの環境整備の声掛けを行っていく。 ・情報モラルについて、年に1回外部の講師を招いて情報モラルについての講義を行ってもらっている。保護者向けたも発信しており、次年度も同様に行っていく。また、学年間わず道徳の授業などでネットモラル関係の授業や資料の配布などを行い、情報モラルに関しての知識の推進を行う。・スクリーンが見えにくい児童の対応について、座席の配慮のほかに、スクリーンを使用するときはカーテンを閉めるなどの環境整備の声掛けを行っていく。
	②不登校児童理解シー 援に活かす。 ③保護者と密に連絡を (成果と課題)	の児童の把握し、校内での情報共有を行い、支援体制を整える。 -トや家庭訪問シートを活用し、どのような支援や対応を行っているのかを記録し、今後の支取り、必要に応じてSC・SLSにつなげる。	・目ごろから学校全体で不登校に関する情報を共有し、登校しぶりに対する早期対応をされているのがわかります。 ・リモートで担任と会話できるのは良い取り組み。不登校児童が毎日の授業をリモートで受けられるとよい。授業を受けていなくても学校とつながっていると思えるのではないか。 ・昨年度に比べると減少したというのは先生方の地道な努力のおかげだと思います。 ・理解シートや家庭訪問シートの継続などが、不登校の減少、長期欠席児童の減少につながっている レ思う。	●2学期以降は対応が担任任せになることが多かった。 ケース会議を開くなどしたが進展がみられにくかった。 接着への外部機関との連携をどうするかが大切だが、外 部機関までの送迎などが必要になると、難しいところもあ る。 ●けやき教室のほっとサロンの案内を毎月送付したが、 参加、ていただくことけ難しかった。保護者が動いてい

長欠減少	○不登校児童の中で、放課後リモートで担任と会話するなど、ICTを活用したつながりがもてるようになった児童もいる。 ○SC・SLS等つながりをもつことができた。 ●登校しぶりがあった際対応や支援をしているものの、不登校になる児童の数は減らすことが難しかった。 ●長期休暇(夏休み)を境に2学期から学校に来れなくなったり、来にくい状況になる児童がいた。さらに保護者との連携を密にする必要がある。	みを継続してください。 ・学校の対応が可能なら、オンラインで授業中の風景を見ることができるようにしてはどうか ・ 不登校の児童とスイッチを使って連絡をとったり、ゲームをしたりサッカー観戦したりしている。 そこから交友関係を広げうまくいけばよいなと願っています。 ・ 夏休みの間にクロムブックを使ってクラスのみんなとつながれる日を作るのはどうか ・ 長欠が減少したことは先生方のたゆまぬ努力のおかげだと感謝します。 ・ 不登校で社会人になった子が「心をかけてくれたのは先生だけだった」と話をしているのを聞き、 その努力もいつかは報いられるのだろうと思います。	番によっては、現状でよいと思われている方もいるため 難しい。 ●急な対応や日常的に児童にかかわれる職員が必要。 2学期、3学期は、行事に追われ、人員不足といったこと もありなかなか腰を据えて取り組むことの難しさに直面し た。 〇学力不振から不登校ぎみだった児童が学習支援の時 間をとることによって、自信がつき、欠席が減っていっ た。児童の現状を把握し、欠席の要因となっているもの を取り除くような支援を今後も続けていきたい。
地域連携	①学校支援ボランティアの活動を地域コーディネーターと連携し、子どもたちの健やかな育成を図る。 ②学校運営協議会による熟議の充実と学校運営の改善に向けて協働して取り組む。 ③学校だより、ホームページで学校の取組を発進し情報共有を図る。 ④地域の方に協力をいただきながら、子どもたちの校外活動をコロナ前の状態に少しずつ増やしていく。 (成果と課題) ○週2回算数で学習ボランティアに入っていただき、きめ細やかな支援をしていただいた。子どもたちもボランティ アさんには安心してわからないことを聞くことができた。また、家庭科や図工にもたくさんの方にボランティアに入っていただき、担当教諭も授業をスムーズに進めることができた。 ○保護者駐車場の新設や樹木伐採など運営協議会委員を中心に迅速に対応していただいた。 ○地域の方のご協力でいろいろな体験を行うことができた。 ○学校だより平均月3回発行、ホームページへは週「回発信することができた。 ●ボランティアの人数が増やし、活動が負担にならないようにしていく。	・年々算数ボランティアに入ってもらえる人が減っているので、全クラス週2回の人員確保ができるようにしていきたい。 ・学習ボランティアの方に安心して聞ける環境づくりが素晴らしいと思う。質問することをまず褒めてあげると、また気軽に質問してくれると思う。 ・まちづくり協議会地域活性化部会のボランティア活動推進事業でのサポートに取り組んでいる。引き続き取り組んいきたいと思います。 ・学校側からの学校の設備・環境面での困りごとにとても迅速に対応していただいた。・ボランティアなんできないと思っている人が多いと思う。そういう人をどうやって学校支援へとつなげていくかが課題 ・学校関係はもっと多くのボランティアの人が必要だと思う。欲・得を捨て「利他」の精神で参加してくれる人が多く出て来てくれることをお願いします。 ・本年度も多くのボランティアなんのお力を対信りできたことに感謝です。 ・先生力が地域の方と親しく接してくださったおかげで、強力な助っ人を得られました。・来年度に向け一人でも多くのボランティアさんを増やせるように私たちも努力したいと思います。・学校を地域の子を我が子のように見守ってくださる大勢の方々に感謝・本当にこの小学校はたくさんの地域の方に見守られまたボランティアに参加していただき、感謝です。 ・子どもたちからも授業のサポートとしてボランティアの方々に入っていただき、楽しく勉強できていると聞きます。 ・ボランティアさんばかりに頼って当たり前と思わないよう、いろんな人(親)も巻き込めればと思っています。例えば全員であいさつ運動に取り組むなどPTAで考えずすめていきたいです。・親が子に教えるより従姉が(中学生)に教えてもらった方が効果的だったこともあるので、学習会に中高生が参加してもらうのはよいと思います。教えてくれた従姉も生とわったと言っていたので、教える方、教えられる方どちらにもメリットがあると思います。	地域の方の様々な支援は、本当に助かっている。今年 度子どもたちが落ち着いて過ごすことができたのも、地域のみなさんのお力があってのことである。しかしなから それが負担になってしまっているのは申し訳なく思う。学 校だよりで学校からもボランティア募集の発信をしていき たい。 ・コロナでできていなかった体験活動が地域の方のご協 力でたくさん復活することができた。「非認知力」の重要 性が言われている今、地域の方にお手伝いいただき、こ れからもこどもたちにいろいろな体験をさせていきたい。 ・地域の方が訪れやすい学校にしていきたい。
人権・特別支援教育	②人権教育授業研究(1年)や学級づくり交流会(年2回) ③平田野中学校区夏季人権教育研修会、校外での人権教育研修会への参加 ④児童一人一人に応じた支援を行うためのケース会議・支援会議 ⑤児童の情報共有(毎職員会議、打ち合わせ等) ⑥個別の支援計画の作成・保護者や専門機関との連携 ⑦下特別支援教育は教育の原点である」との視点に立った教育環境作り ③国際理解教育の研修・推進 (成果と課題) 〇推進計画に基づき、各学級、各学年ともに社会性の基礎を育む自己有用感を高める活動に重点的に取組み自己肯定感の向上に努めてきた。学校アンケート「学校は楽しいですか」(87%→91% 496UP) 学校アンケート「自分にはよいところがありますか」(74%→78% 496UP)また、授業参観で人権教育の授業を公開し、保護者への啓蒙を図ることができた。 ○人権教育授業提案(1年)を平田野中学校区の公開授業と兼ね人権教育の研鑽を積み、保護者への啓蒙を図ることができた。 ○人権教育力リキュラムにおける幼・小・中の連携を再確認することができた。学級づくり交流会において人権課題を共通認識し日々の取組みに活かすことができた。 ○人権・特支部が中学校区夏季研修に参加し、校区の人権課題を把握、共有することができた。また、人権教育が修会に積極的に参加し、職員一人一人の人権変覚の向上に努めることができた。 ○ケース会議・支援会議をもち保護者と連携したりSCや専門機関につなげたりしながら支援にあたることができた。 ○ケース会議・支援会議をもち保護者と連携したりSCや専門機関につなげたりしながら支援にあたることができた。 ○キクラスで国際理解教育の授業に取組み、違いを理解し受け止めることができた。 ○各クラスで国際理解教育の授業に取組み、違いを理解し受け止めることができた。 ○クラスで国際教室担当教と連携し国際教室で学・児童について知ったり出会い学習を通して多文化にふれたりして相互理解を図ることができた。夏季教職員研修において人権教育アドバイザーを招き外国につながりをもつ子どもたちや保護者の抱える人権課題にについて知り、人権感覚を高める機会をもつことができた。	ものを取り合いし、「しゃんけんできめようか」と声をかけても納得できず、いつまでもものていました。高学年になるとこのようなことはおそらくなくなるとは思うのですが、その学年に応じた学校生活のあり方を学ぶ機会が必要なのではと思います。 ・外国籍児童の対応は多岐にわたると思いますが、まず言葉の壁、生活習慣の違いによる孤立、いじめが考えられます。大変でしょうが、よろしくお願いします。 ・支援級の先生方には頭が下がります。一歩一歩、本当に一歩一歩ですが確実に見える形で成果をあげています。 ・支援級では一人ひとりと先生の関係が大変よくみえていてほほえましくうれしいです。すべての先生が順番に支援級に入って学んでほしいとも思っています。	・自己有用感を高める取組を意識して実践する中で自分に自信をもち、自分も相手も大切にする意識が育つと考える、異学年交流など積極的に学校全体で行っていきたい。 ・各学年で男女共生教育を行っているがまだまだ固定観念で見てしまう現状がある。発達段階に応じて継続的に取組んでいきたい。 ・個別の支援、対応が必要な子どもたちが支援学級だけでなくどのクラスにもいる。きめ細やかにひとりひとりを支援していくためにもスタッフの増員は急務である。・特別支援教育はユニバーサルな授業作づら、どの子どもも安心して過ごせる学級づくりにつながる教育であると指える。教員への特別支援教育の研修を進めるとともに、支援学級の授業を公開たり支援級における授業を受け持ったりする機会を設けるなど職員の学びの場を作っていきたい。 ・互いを知りあう機会として、支援学級と原学級の交流会をなるべく早い時期に行っていきたい。・・「知りながめをして予じも増え、今後もその傾向は続くと思われる。そんな社会の中で、国際理解教育は必要不可欠である。低学年の段階から多文化にふれ、違いを受け止める素地を形成していきたい。 ・国際教室に通う児童がどのような学習をしているかを知教員と連携しながら国際教室で学ぶ子どもたちや学習の様子について知る機会を設けていきたい。